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Sehr geehrter Herr Siebert,  
 

nachdem im Vorjahr die Gemeinden Hoppegarten und Neuenhagen zum 

gemeinsamen Mittelzentrum erhoben wurden und davon auszugehen ist, 
dass hier eine verstärkte Zusammenarbeit zu erwarten ist, bitten wir um 

die schriftliche Beantwortung nachfolgender Fragen: 

 
 

1.   Wie viele Verträge/Vereinbarungen zur interkommunalen 

Zusammenarbeit gibt es zwischen beiden Gemeinden mit welchem 

Inhalt? 

2.   Wann wurden diese auf welcher Grundlage und Zielrichtung 

geschlossen? 

3.   Wie lange laufen diese, gibt es Evaluierungen hierzu? 

4.   Sind weitere geplant und in welchen Bereichen ist eine verstärkte 

interkommunale Zusammenarbeit aus Sicht der Verwaltung möglich 

und nötig? 

5.   Gibt es regelmäßige Gespräche zu Möglichkeiten der 

interkommunalen Zusammenarbeit zwischen den Verwaltungen? 

6.   Gibt und gab es in den letzten Jahren Anfragen aus der 

Nachbargemeinde zu Wünschen der interkommunalen 

Zusammenarbeit, wenn ja, welche? 

Wir bitten darum diese Fragen analog zu allen Nachbargemeinden 
schriftlich zu beantworten. 

 


